



Primera Comisión de Trabajo de la Permanente desahoga comparecencias de los candidatos a ocupar el cargo de Magistrados

La Primera Comisión de Trabajo de la Permanente, presidida por el senador Navor Rojas Mancera, desahogó las comparecencias de las personas candidatas a ocupar el cargo de Magistradas y Magistrados de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TJFA), por un periodo de 10 años.

Para este ejercicio se conformaron dos grupos integrados por legisladoras y legisladores de dicha Comisión, quienes evaluaron a las y los aspirantes en comparecencias que tuvieron una duración de hasta 15 minutos.

Las y los aspirantes expusieron su especialización e idoneidad en torno al cargo para el cual fueron designadas, así como para exponer las razones por las cuales consideran ser idóneas para ocupar el mismo. Además, respondieron preguntas sobre su actuar en caso de ser elegidas o elegidos para el cargo.

También, coincidieron en que se debe fortalecer el tribunal, a través de la integración de las tecnologías de la información para que los casos que se reciban se atiendan de manera más ágil, reducir costos operativos y hacer más eficiente a la institución.

En el grupo uno, comparecieron Alejandra Martínez Martínez, Alejandro Paul Hernández Naranjo, Ana María Reyna Ángel, Beatriz Salgado Hernández, Berenice Martínez Mejía, Bricio Fernando Nava Aguilar y Claudia Elizabeth Cruz Martínez; entre otros.

Al grupo dos asistieron, Lidia Margarita Roblero Hernández, Luisa Andrea López Ramírez, Manuel Eduardo Mendoza Jiménez, Marco Antonio Escobar Cuapio, María Gabriela Olgún Arellano, María Juana López Briones, María Orley Ortiz Ley; entre otros.

<https://www.razon.com.mx/mexico/primera-comision-trabajo-permanente-comparecencias-candidatas-magistradas-magistrados-mexico-583865>